



上越市立大潟町小学校

# 潟小だよ

HP<http://www.ohgata-e.jorne.ed.jp> メール [ohgata-e@jorne.or.jp](mailto:ohgata-e@jorne.or.jp)

令和3年4月

ここは、みんなでつくる

# 幸せな学校

です。

そのために、

自分で、

自分たちで、

みんなで、

考え、実行しよう。

これは、4月1日に職員へ学校経営の中核として、また、4月7日の始業式で全校児童に示したことです。

大潟町小学校の教育目標は、「幸せな学校」です。

教育目標は、誰もがそれに向かって行動できる分かりやすいものであることが重要です。「幸せな学校」をみんな（児童、職員、保護者、地域）の合い言葉とし、それぞれの立場から、「幸せな学校」の具体的な姿を考え、個々の目標とします。それに向かって、児童は学校生活を送り、職員は職務を果たしていくのです。

例えば、跳び箱の学習では、誰もがよりきれいに格好よく跳べるようになりたいと思います。踏み切りや手の付き方などのコツを調べ、友だちと教え合い励まし合い、タブレットで撮って自分の跳び方を確認し、試行錯誤を繰り返していくうちにできるようになります。そのとき、幸せを感じます。

このように、個人やみんなで、学校生活の一つ一つのことについて目的意識をもって、よく考え、自分のこととして主体的に行動して実現していきます。401人の児童、6つの学年、17の学級、全職員の、小さな一つ、大きな一つ、たくさんの「できた！」が集まったとき、大潟町小学校が「幸せな学校」になります。今年は、みんな「幸せな学校」をつくっていきます。

保護者、地域の皆様にとっても学校と関わる幸せを感じられるよう、大潟町小学校の教育活動に御支援と御協力をお願いします。